



Zug, 7. August 2009, 16:40 Uhr

189 / MEDIENMITTEILUNG

Hünenberg: Selbstunfall endet in Hausmauer

Eine Autofahrerin hat sich leicht verletzt, als sie mit einer Hausmauer kollidierte.

Die 69-Jährige fuhr am Freitag (7. August 2009) auf der Luzernerstrasse in Richtung Cham, als sie kurz vor 13:30 Uhr, wahrscheinlich aus gesundheitlichen Gründen, auf Höhe der Liegenschaft Nummer 107 von der Strasse abkam. Das Auto geriet eine Böschung hinunter und kollidierte frontal mit einer Hausmauer.

Die Frau verletzte sich leicht und musste durch den Rettungsdienst Zug ins Spital gebracht werden. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere Zehntausend Franken. Das Auto erlitt Totalschaden.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.